de cátedra, deberán presentarias directamente en el Registro General del Ministerio, o en la forma que previene el articu-lo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos, Dios guarde a V. S. Madrid, 11 de diciembre de 1969.—El Director general, Juan Echevarria Gangoiti.

Jefe de la Sesción de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la División de Ciencias Mate-máticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investivaciones Científicas por la que se hace público el nombre del aspirante aprobado en el concurso-oposición a una plaza de Auxiliar administrativo (categoría 1) de este Organismo.

Publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 19 de febrero de 1969 la convocatoria para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo (categoria 1) vacante en la plantilia de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, el Tribunal nombrado al efecto hace pública la relación de aprobados en el concurso-oposición celebrado.

Relación de aprobados

Doña Mercedes Hernandez Peñalver.

Lo que se hace público para conocimiento del interesado. Madrid, 6 de noviembre de 1969.—El Secretario, Angol Hoyos.

RESOLUCION de la Universidad de La Laguna por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor ad junto de «Química analítica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

De conformidad con la propuesta de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concursooposición a la piaza vacante de Profesor adjunto correspondiente a la disciplina de «Química analítica», integrado por los
Catedráticos:

Don Agustín Arévalo Medina. Don Benito Rodríguez Ríos, Don Enrique Casassas Simó. Don Antonio González González (suplente).

Convocada por Orden ministerial de 30 de abril de 1969 («Boletin Oficial del Estado» de 7 de junio).

La Laguna, 1 de diciembre de 1969.—El Rector, J. Hernán-

dez Perera.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor ad-junto de «Patologia y Clinica quirárgicas» (primera cátedra) de la Facultad de Medicina de la Uni-versidad expresada,

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Medicina celebrada el dia 19 de noviembre último, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgár el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a «Patologia y Clínica quirúrgicas» (primera cátedra). mera catedra).

Presidente: Don Rafael Vara López, Vocales: Don Alfonso de la Fuente Chaos, don Hipólito Durán Sacristán y don José Pérez Llorca.

Madrid, 3 de diciembre de 1969.-El Vicerrector, E. Costa,

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Projesor ad-junto de «Patologia y Clinica quirúrgicas (tercera categrafa) de la Facultad de Medicina de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Medicina celebrada el dia 19 de noviembre último, este Rec-torado ha tenido a bien designar a los señores que a conti-nuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profe-

sor adjunto adscrita a «Patologia y Clinica quirtirgicas» (tercera cátedra),

Presidente: Don Rafael Vara López. Vocales: Don Jesús García Orcoyen y don Hipólito Durán Sacristan.

Madrid, 3 de diciembre de 1969,-El Vicerrector, E. Costa,

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» (segunda cátedra) de la Facultad de Medicina de la Universidad ex-

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Medicina celebrada el día 19 de noviembre último, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profe-sor adjunto adscrita a «Obstetricia y Ginecología» (segunda cátedra).

Presidente: Don José Botella Liusia.

Vocales: Don Jesus García Orcoyen, don Rosendo Boch Vi-nals v don Manuel Diaz Rubio.

Madrid, 3 de diciembre de 1969.-El Vicerrector, E. Costa,

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunul que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor ad-junto de «Patologia general» de la Facultad de Medicina de la Universidad expresada.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Pacultad de Medicina, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se indica para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Patología general».

residente: Doctor don Fernando Civeira Otermín. Vocal: Doctor don Enrique de la Figuera y de Benito, Secretario: Doctor don Olegario Ortiz Manchado, Suplente: Doctor don Antonio Lorente Sanz,

Zaragoza, 3 de diciembre de 1969.-El Rector, J. Casas Peiáez.

> RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a câtedras de «Organización y Administración de Empresas» de Escuelas de Comercio por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los aspirantes a las cátedras de «Organización y Administración de Empresas» de Escuelas de Comercio, anunciadas a oposición por Orden de 21 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 23 de mayo), para su presentación ante este Tribunal el día 17 de enero de 1970, a las seis de la tarde, en la Escuela Central de Comercio, plaza de España, número 18 го 16.

En dicho acto los señores opositores, de conformidad a lo que alude el vigente Regiamento de Oposiciones, harán entrega de los ejemplares de la Memoria sobre el concepto, métodos y fuentes de los programas de las disciplinas que comprende la cátedra trabajos profesionales y de investigación y justificantes de méritos.

El Tribunal dará a conocer los acuerdos adoptados sobre el orden de celebración de los ejerciclos y lo relativo al quinto

Madrid, 13 de diciembre de 1969.—El Presidente, José María Fernández Pirla.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Insti-tuto Nacional de Previsión por la que se convoca concurso-oposición para proveer en propiedad plazas de Matronas en Instituciones Sanitarias de la Se-guridad Social.

En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 33, 24, 36, 37, 38 y 40 del Estatuto Jurídico de Matronas y Ayudantes Técnicos Sanitarios femeninos en posesión del diploma de Asistencia Obstétrica, aprobado por Orden ministerial de 22 de abril